
Conseil de Quartier Sourrouille

Compte-rendu du 23/11/2022

Présents     :
 
 Pons Isabelle, Severac Jeanine, Lescure Emilie, Muezas Richard, Forestou Michel,
Haager Roland.

Excusés     : M Le Derf

Monsieur  Forestou a  commencé la  réunion en  faisant  remarquer  que  des  travaux
avaient été réalisés rue du Pasticié. Le conseil de quartier n’a pas été informé de ces
travaux.
Le conseil de quartier aurait souhaité de plus être informé des réunions qui ont eu lieu
pour les riverains du Pistoulet. Monsieur Forestou a contacté Mme Voisin pour l’en
informer.
Madame Voisin s’est excusée.

Le conseil de quartier  attend la réunion d’information du 29 novembre pour avoir de
plus amples informations sur les travaux de la rue Benech.
Les  membres  du  conseil  s’interrogent  sur  l’enfouissement  ou  non  des  différents
réseaux (électrique, fibre…) lors de ces travaux ; ainsi que sur la sécurisation des
cyclistes  et  piétons en attendant  les  travaux (poteaux en bois?).  La question  sera
posée le 29 novembre.

Travaux ou demandes de travaux     :   

-Marquage au  sol  pour  faire  apparaître  les  passages  protégés  rue  du Pasticié  par
exemple

-le dessouchage du chêne rue St Joseph. Le conseil de quartier se demande quel va
être le projet de la municipalité pour embellir cet espace.

-Bordure du rond point Triangle des chênes. 



-Sécurisation du chemin des Moundinats pour les piétons et les cyclistes qui prennent
le chemin des lycéens.

-faire enlever les grosses pierres au niveau du ralentisseur avant le rond point du
Triangle des chênes afin de faciliter le passage des piétons et des poussettes.

- Fossés et regards à nettoyer plus régulièrement.

- piste cyclable : rénovation de la voie avec les racines des arbres.



P  ropositions     :   

Le conseil de quartier se propose de réfléchir sur sa participation ou non au projet
municipal participatif. 
Mme Severac émet l’idée de proposer un aménagement des espaces pour créer du
lien  dans  le  quartier  (espace  de  jeux  pour  les  plus  jeunes,  espaces  boisés  et  de
repos…)



Informations     :  

M. Forestou nous informe que la municipalité a mis en place un Conseil de la ville
(anciennement le conseil des sages)

Ce Conseil de la Ville aura pour objectifs :
•Développer la démocratie participative en associant les Fonsorbais aux réflexions
prospectives concernant la Ville.
•Être un espace de réflexion, de recherche, d’élaboration de proposition.
•Permettre  à  la  Municipalité  d’avancer  sur  les  projets  avec  l’appui  de  citoyens
impliqués.

Le Conseil  de la Ville sera composé de 16 à 20 membres,  répartis de la manière
suivante :

•8 membres issus des 8 conseils de quartier,
•8 Fonsorbais volontaires et/ou tirés au sort sur les listes électorales,
•Jusqu’à 4 citoyens experts le cas échéant.

Les membres du conseil se demandent quand auront lieu ces rencontres et combien
de fois par an avant de se prononcer sur leur présence ou non dans ce Conseil de la
ville.

Programmation de la prochaine réunion de conseil de quartier : 25 Janvier 2023 

AG à programmer en mars 2023.

Fin de la réunion : 22h36
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